

Constituido el Comité General de Empresa

Esta mañana se ha celebrado el Comité General de Empresa para la constitución del mismo, el primero tras las elecciones sindicales del pasado mes de marzo dentro del Grupo Renfe.

En el desarrollo de la reunión han resultado elegidos como Presidente el compañero Juan Carlos Cañas Lloret de SEMAF y en el cargo de Secretario el compañero Antonio Lorente Medina de UGT, ambos con 7 votos a favor, 3 abstenciones y 3 votos en contra, con el propósito de realizar una rotatividad entre las dos organizaciones en ambos cargos.

Tras la constitución del CGE se pretende afrontar un periodo que se espera de bastante incertidumbre y posible conflictividad, ya que se producirá la liberalización del servicio de transporte de viajeros por ferrocarril.

Se manifestó desde nuestra organización que existirán momentos clave en un futuro próximo, donde la unidad en la lucha y la movilización deberán ser el único camino posible para poder defender los derechos de los trabajadores en la empresa pública.

COMISION EJECUTIVA